
Pedra de Construcao No 137 

O Poder De Deus 

Atos 1: 8, "Mas recebereis poder, depois que o Espírito Santo vier sobre vós: e sereis minhas 
testemunhas tanto em Jerusalém como em toda a Judéia e Samaria e até os confins da terra. " 

Vamos ver o que o Profeta de Deus disse sobre isso:  

Hoje temos uma concepção errada de poder. O poder é vencer, retribuir o bem com o mal, 
esse é o poder real. Que pode amar o seu inimigo, fazer o bem àqueles que lhe fazem mal. 
Esse é o poder real; esse é o poder de Deus ( Matt. 5: 44-48).  

Maníacos podem quebrar correntes. Mas é preciso ser um homem de verdade para retribuir 
o bem com o mal, de seu coração, não por causa do dever religioso, mas de seu coração. [1]  

Você sabe, as pessoas querem poder e, na verdade, não sabem o que é poder. Veja? Eles 
realmente não sabem o que acontece com isso. O caminho para cima é sempre para baixo. Se 
você quer poder, veja o quão humilde você pode ser ( Matt. 11: 28-30; I Pedro 5: 5-6). Afaste-
se de todos os seus pensamentos mundanos, e humilhe-se diante de Deus, e então você tem 
mais poder do que o homem que corre por todo edifício e faz muito barulho; porque você foi 
capaz de se conquistar e se comprometer com Cristo para se humilhar perante Ele (Tiago 
4:10). Isso é realmente poder.  

Você me mostra uma igreja que é humilde, realmente humilde, não uma igreja arrogante, 
apenas uma igreja doce e humilde, Eu vou te mostrar uma igreja que tem o favor e poder de 
Deus nela. Isso mesmo. Isso é o que é preciso, humildade, humilhando-nos perante Deus e 
permitindo que Deus trabalhe através de nós. Não precisa fazer muito barulho.  

Às vezes, como disse o camponês, ele ia para o campo com sua carroça, e toda vez que batia  
uma lomba e seguia em frente. Mas quando ele volta, ele bateu na mesma colisão e não fez 
nenhum barulho,porque estava carregado de coisas boas. Então eu acho que está certo, que 
nos enchemos com as coisas boas de Deus, que o fruto do Espírito pode ser conhecido 
atravéde nós (Galatas. 5:22). [2] 

Agora, irmãos e irmãs quero perguntar uma coisa a vocês. Então, se nascemos de novo do 
Espírito de Deus... Deus não tem pequenas partes fracas e grandes partes fortes; Ele é 
totalmente Deus! E se você tivesse o suficiente de Deus em você, até que fosse apenas uma 
sombra, isso é poder suficiente para fazer uma nova terra. Isso é poder suficiente para fazer 
uma lua nova e um novo sistema. É Deus e é forte. E agora mesmo em cada crente aqui tem 
Vida Eterna ( João 5:24), que é o Espírito de Deus em você; poder suficiente que ressuscitar 
os mortos, que curará os enfermos, que colocará órbitas em condições, mas é controlado por 
uma lei, aquele Espírito que está em você.Vocês são filhos e filhas de Deus. Esse mesmo 
Espírito que você tem em você, te levantará no dia da ressurreição ( Romanos 8:11).  

Se não houvesse uma lei para isso, os filhos e filhas de Deus criariam um mundo aqui e 
viveriam uma vida privada nele. Você tem o poder de fazer isso. Se você tem uma sombra do 
poder de Deus em você, você tem poder para fazer isto. Deus é onipotente. Veja o que quero 



dizer? O poder que está em você fará... Você poderia falar a existência de um mundo e viver 
nele. Aleluia. Aí está você.  

Isso é o que o poder é na Igreja agora, mas é controlado por uma lei ( Efésios. 3: 20-21). E 
essa lei não guarda um monte de mandamentos. É uma lei da fé. 

Jesus disse: "Todas as coisas são possíveis para aqueles que crêem. "( Marcos 11: 22-24). E se 
você pode crer, tudo o que Deus vai levar sua alma a crer, isso é seu. Cada lugar que a sola do 
seu pé pode assentar pela fé, Deus dá a você ( Josué 1: 3). Amem. É seu; você o possui, se 
puder encontrar a chave para esta lei da fé que o abre para você. Percebes o que quero 
dizer? Esse poder é controlado por... Se você é um filho de Deus, você é uma filha de Deus, 
isto nunca deixa você. Está com você o tempo todo. Mas sua fé se afasta Disto, mas ainda 
está lá. Aleluia.  

Quando você é salvo, Deus lhe dá fé para se levantar da lama da terra. Sua fé supera as coisas 
do mundo ( I João 5: 4). Qual é a sua fé? Sua fé é aquele acto que Deus fez em você para 
tornar voce um filho de Deus. Você parou de mentir, parou de roubar, parou de beber, 
porque sua fé o eleva acima dela. Amem. Se você não fizer isso, você não tem fé. " E pela fé 
você é salvo, e isto pela graça ”(Efésios 2: 8-9). 

Por mais que sua fé seja liberada, esse é A quantidade de poder você pode ter, porque em 
você mora o poder de fazer os céus e a terra. Deus habita em você e vocês são filhos e filhas 
de Deus. Amem. Aí está você. Mas é a sua fé. Jesus disse: "De acordo com a sua fé, seja feito 
com você. Se você pode crer, todas as coisas são possíveis. Em verdade, eu digo a você, se 
você disser a esta montanha: 'Mova-se', e não duvide, mas creia que o que você disse... "  

Esse é o problema com a igreja. Podemos vencer todas as doenças. Temos o poder em nós. 
Somos filhos e filhas de Deus, nada pode resistir a nós. A única coisa, Ele quer encontrar 
alguém que acredite nisto, que acredite no que Deus já fez por você. "Não seremos; estamos 
agora. ”E a sempre viva Presença do Espírito está conosco. Amém. Aí está você.  

Acredite. Você tem que acreditar. Deve haver algo lá que abra aquele amortecedor, abra 
aquela coisa para deixá-lo por dentro. O que precisamos hoje não é orar por mais poder. Você 
tem poder suficiente para fazer uma nova terra. O que você precisa é de fé para usar esse 
poder. O que você precisa é controlar essa vida, e viver uma vida tão piedosa, que quando 
você pede qualquer coisa a Deus, você sabe. Temos confiança em Deus, disso ( I João 3: 19-
22). Nós sabemos, se guardarmos Seus mandamentos, Ele não negará nada de bom de nós se 
andarmos com ele. Deus caminhando conosco. [3] 

Deixe os fundamentalistas, deixe aquelas pessoas que negam o poder de Deus dizerem que 
está errado; mas aquele mesmo poder que falou ao mundo à existência está naquelas 
pessoas que têm o Espírito Santo ( Heb. 11: 1-3). Isso mesmo. Homens e mulheres, é hora de 
descobrirmos quem vocês são. O diabo está tentando escondê-lo de volta, dizer-lhe que você 
é alguma coisa pisoteada. Você não é. Vocês são filhos e filhas de Deus (Gálatas. 4: 6-7). A 
divindade não está no céu; está em você ( Colossenses 1:27). Aleluia. [4]  

Deus mora no homem. E o homem se torna um filho de Deus, não ele em si mesmo, mas o 
Espírito Santo que está nele é Deus. O Criador vive na criação. [5] 



O mesmo Espírito Santo que salvou os luteranos, que santificou os metodistas, que baptizou os 
pentecostais, agora está pondo em ordem a vinda do Senhor Jesus. Quando for tão 
poderoso, aquele Corpo entrará neste grupo de igreja que tirará o resto deles da sepultura. 
Haverá uma ressurreição. É para isso que serve o Espírito Santo.  

O que é o Espírito Santo? Sem nós eles não podem ser feitos perfeitos ( Heb. 11: 32-40). 

Deus está esperando por mim e por você. A igreja está esperando por mim e por você: 
tempo de adoção, quando Deus pode derramar em nós Sua Plenitude, Seu poder, Sua 
Ressurreição, que quando a igreja e Cristo se tornarem tão próximos até que Cristo se torne 
visível entre nós, e ressuscita os mortos, e vamos para o arrebatamento ( I Thess. 4: 13-18). 
[6] 

Não se preocupe. Deus está esperando, tentando e pressionando para que o mistério de Deus 
seja revelado à Sua Igreja. Isso é o que está impedindo a vinda de Cristo agora e o grande 
Milênio,é este grande poder sobrenatural que realmente está adormecido no Igreja. [7] 

Oh, o poder da Igreja Cristã que está adormecida por causa da incredulidade. [8] Você tem o 
poder; mas está adormecido, porque você tem medo de usá-lo. Veja? Os discípulos tinham 
poder, mas não conseguiram (cure o menino Matt. 17: 14-20). E cada um de vocês tem poder. 
Estas pessoas aleijadas têm poder agora mesmo para se levantar dali e andar. Este homem 
morrendo com cancro tem poder para se levantar e andar. O resto de vocês todos aí que estão 
enfermos, vocês têm poder. Você tem poder; é dado a você. Vocês vão receber poder ( Actos 
1: 8). Isso é o que a Bíblia diz. [9] 

Ouça com atenção. I Coríntios 4:20 diz o Reino de Deus é a Sua Palavra feita poder. O que é o 
Reino de Deus? Está dentro de você.O Reino está em você ( Lucas 17: 20-21). E quando a 
Palavra entra ali, o que esta Palavra começa? Ela se transforma em poder, fazendo-a dizer 
exactamente o que disse.  

Você não pode dizer “Isto diz isto; Isto diz isto” e fazer Isto funcionar. Você tem que dizer a 
mesma coisa que Isto diz. Isso faz uma confissão. Não dizendo: “Bem, está um pouco polido 
aqui, terei mais sabedoria, estarei em melhor posição aqui”.  

Você fica com a Palavra. Aí está. Veja? E Isso torna o poder, "Jesus Cristo é o mesmo ontem, 
hoje e eternamente. "Jesus disse em São João 14:12, “Aquele que crê em Mim, as obras que Eu 
faço também as fará.” São João 15: 7, “Se vós permanecerdes em mim e a Minha Palavra em 
você, você pode pedir o que quiser e será feito a você. ” [ 10] 

Aquele poder ressuscitado,  irmão, não quero dizer algo que você tem que cavar e puxar e 
tentar. Quero dizer, apenas se solte e Deus te carrega para algum lugar, onde é um grande 
prazer viver para Ele. Ora, as outras coisas estão tão mortas como doze horas. Veja? Nada, 
nenhum desejo absolutamente, nenhuma condenação para aqueles que estão em Cristo 
Jesus... (ROM. 8: 1). Que Coisa. Essas coisas velhas do mundo, você não tem que abandoná-
las, não precisa; não há nada para desistir; isto apenas desiste de você. Simplesmente não 
está mais lá; simplesmente vai embora. Amem. [11] 



O poder vivificador veio nestes últimos dias. O que é? O poder vivificador vindo para a igreja, 
preparando-a nesta hora que estamos nos aproximando: poder vivificador. Oh, Deus nos 
ajude a recebê-lo. Ajude-nos a acreditar.  

Veja? Depende apenas da atitude que você assume, se isso vai lhe fazer bem ou não. Veja, 
você tem que acreditar nisso. Se você não acreditar, não vai te faz um pouco de bem. [12]  

Mas também é um facto que o profeta da última era deve trazer uma mensagem de Deus que 
precederá a segunda vinda do Senhor, pois por sua mensagem os corações dos filhos voltarão 
para os pais pentecostais, e com a restauração da Palavra virá a restauração do poder ( Mal. 
4: 5-6; Rev. 10: 1-7). [ 13] 

Mas a igreja não reconheceu o seu dia, como Israel em sua terra prometida. Ela não sabe como 
ela voltou lá. Ela foi automaticamente colocada de volta lá. Por quê? A força nacional o 
colocou em seu lugar. Agora, vou dizer algo. A força nacional colocou Israel em sua terra 
natal. A força nacional colocará a igreja no Conselho Mundial de Igrejas. Mas o poder de 
Deus colocará as pessoas na Noiva. O mundo força desta forma, e as forças do mundo desta 
forma, mas Deus força para cima, o Espírito de Deus, que é a Palavra de Deus. “Minha 
Palavra é Espírito e Vida colocará a Noiva em seu lugar, porque ela reconhecerá sua posição 
na Palavra; então ela está em Cristo”. ( João 6:63). Colocará em seu lugar. Nenhuma força 
nacional  fará isto. Mas a força nacional conduziu Israel à pátria. As forças nacionais do 
conselho de igrejas vão levar todas as organizações a isso, mas o poder de Deus levantará a 
Noiva para a glória, fora dela. [14]  

O Espírito Santo nos aviso em II Timóteo 3: 1-5, que nos últimos dias a igreja se afastaria da 
sinceridade e da fé. Eles teriam uma aparência da divinindade mas negariam o poder que 
vinha com a coisa certa, tendo uma forma de divinindade, mas negando o poder disso. Sim 
senhor.  

Deus odeia uma religião sem poder. E qualquer religião hoje que não tenha Cristo nela é 
impotente. Mas qualquer religião em que Cristo está sob o Seu próprio Sangue, e tem poder 
nisso. Deus odeia a religião impotente. Tem que ter poder nisso. Tem que haver sinceridade. 
Sinceridade traz poder. Sinceridade traz a verdadeira adoração, não formas, mas genuína 
adoração de poder para saber que você passou da morte para a Vida ( João 5:24). [15]  

Eu quero que você pegue isso agora. A igreja tem que se elevar no poder de Deus. Como? 
Estamos muito perto do fim agora; e eu acredito que a igreja está em condições de podermos 
ensinar-lhe coisas um pouco mais profundas, e esfregar um pouco dessa farsa e entrar em algo 
real. Veja? Tem que ser algo que você conhece.  

E então, quando um homem vive pela fé e anda pela fé, quero dizer, a fé da substância, ele 
está isolado do mundo inteiro e torna-se uma nova criatura em Cristo ( II Cor. 5:17). Pronto, 
agora você está entrando no material da Noiva. Você vê, vê? Você está entrando em 
condição de arrebatamento agora. Isso significa para cada um de nós, não apenas o pastor, 
diáconos, curadores; isso significa para os leigos, cada indivíduo caminha no mundo apenas 
com Deus. Você é baptizado neste Reino ( I Cor. 12:13), e não há ninguém ali a não ser você e 
Deus. Veja? Ele dá as ordens e você os empacota. O que quer que Ele diga, não há sombra de 



dúvida em parte alguma; você segue em frente. Se o Senhor diz isso, não há ninguém no 
mundo que possa convencê-lo do contrário; você segue em frente da mesma forma. Agora, 
você está entrando em fé perfeita, perfeição perfeita que não pode falhar. Que a fé nunca 
falha. [16] 
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Está vindo alguém com uma Mensagem que está diretamente na Bíblia, e um trabalho rápido 
circundará a terra. As sementes irão para jornais, material de leitura, até que cada Semente 
predestinada de Deus tenha ouvido Isto. [Irmão. Branham em "Conduta- Ordem- Doutrina", 
página 724] 


